

# LES CYANOBACTÉRIES

Les cyanobactéries, également connues sous le nom d'algues bleu-vert, peuvent être dangereuses pour les chiens. Voici une fiche récapitulative des dangers des cyanobactéries pour les chiens.



Source photo : [www.francetvinfo.fr](http://www.francetvinfo.fr)

## 1. TOXINES

Les cyanobactéries produisent des toxines potentiellement mortelles pour les chiens. Ces toxines peuvent affecter le foie, les reins, le système nerveux et d'autres organes vitaux.

## 2. Symptômes

Les symptômes d'une intoxication aux cyanobactéries chez les chiens peuvent varier, mais ils peuvent inclure des vomissements, de la diarrhée, de la léthargie, des difficultés respiratoires, des convulsions, des tremblements, des difficultés à marcher, des problèmes de coordination et même la mort.

## 3. Contact direct

Les chiens peuvent être exposés aux cyanobactéries en entrant en contact direct avec de l'eau contaminée, comme des étangs, des lacs ou des rivières où les algues bleu-vert se développent.

## 4. Ingestion

Les chiens peuvent également ingérer des cyanobactéries en buvant de l'eau contaminée ou en léchant leur pelage après avoir été en contact avec de l'eau contaminée.

## 5. Prévention

Pour protéger votre chien des cyanobactéries, évitez de le laisser boire de l'eau provenant de sources potentiellement contaminées. Évitez également de le laisser nager dans des plans d'eau où des algues bleu-vert sont présentes et surveillez les avertissements : tenez-vous informé des avertissements émis par les autorités locales concernant la présence de cyanobactéries dans les plans d'eau de votre

région. Respectez ces avertissements et évitez les zones concernées.

Si vous soupçonnez une exposition aux cyanobactéries, rincez immédiatement votre chien à l'eau propre et consultez un vétérinaire.

## 6. Traitement

Si vous pensez que votre chien a été exposé aux cyanobactéries, consultez immédiatement un vétérinaire. Le traitement dépendra de la gravité de l'intoxication, mais peut inclure des lavages d'estomac, des médicaments pour soutenir les organes affectés et des soins de soutien. Ne tentez pas de traiter votre chien vous-même, car cela peut aggraver la situation.

Il est important de prendre les cyanobactéries au sérieux et de prendre des mesures pour protéger votre chien contre ces dangers potentiels. En cas de doute, consultez toujours un vétérinaire pour obtenir des conseils et un traitement approprié.

Signalez les cas d'algues bleu-vert : si vous observez la présence d'algues bleu-vert dans un plan d'eau, signalez-le aux autorités compétentes afin qu'elles puissent prendre les mesures nécessaires pour protéger la santé publique.

En adoptant ces bons gestes, vous pouvez réduire les risques d'exposition aux cyanobactéries et protéger la santé de votre chien



Source photo : [www.lemagduchien.ouest-france.fr](http://www.lemagduchien.ouest-france.fr)

Il existe le groupe Facebook « Cyanobactéries Alerte » qui permet de s'informer et de signaler les endroits touchés par cette bactérie.

<https://www.facebook.com/cyanobacteries>

<https://www.cyanobacteries.com/>

La commission vétérinaire